

すいかぐみだより

12月号



令和5年11月29日

国立ひまわり保育園

あっという間に時は過ぎ、今年も残りひと月となりました。寒暖差が大きい日が続いていますが、寒さに負けずに、園庭に出てたくさん身体を動かしているすいか組さんです。12月はお楽しみ会にクリスマス会、年末にはもちつき会があります。体調に気を付けながら過ごしていきます。

今月のねらい

- ・行事を通して友だちと協力して取り組む大切さを知り、達成感や充実感を味わう。
- ・冬の自然現象に興味や関心をもち、観察しようとする。
- ・冬の過ごし方を考え、健康に過ごせるようにする。

午睡時間の過ごし方

11月より、午睡の時間の過ごし方を子どもたちと相談しました。14時半から起きて、パズルや絵本、写し絵等静かに過ごすようにしています。「まだ、小さなお友だちは寝ているからね」「トイレに行く時は静かに行こう」などとみんなで約束を決めながら、落ち着いた時間を過ごしています。引き続き、子どもの様子を見ていきながら午睡の時間を調整していきたいと思います。また、子どもたちとどんなことをして過ごしていくのかを相談して決めていきたいと思います。

お楽しみ会への取り組み

すいか組は「みんなのせかい」を行います。ふれあいデーが終わったところ、子どもたちと、「どのようなお楽しみ会にしたいか？」と話し合いました。「色々なキャラクターが出てくるものは？」や「オリジナルの話にしたい」等、意見を出し合いました。取り組みを進めているうちに「登場シーンは〇〇したい」「衣装も作りたい」など、アイデアがどんどん広がっていきました。保育園で行う最後のお楽しみ会です。子どもたちも張り切って取り組んでいますので、本番をぜひ楽しみにしててください。



お知らせ・お願い

- ・週末にはコットマット一式、上履き、戸外遊び用の靴、戸外遊び用の上着の持ち帰りをお願いします。
- ・お休み中の発熱や感染症に感染したことなど、些細なことでも休み明けの登園時にお知らせください。また、受診の有無についてもお伝えください。
- ・12月29日（金）～1月3日（水）まで休園となりますので、年末最後の登園日にロッカーの衣服をお持ち帰りいただき、名前・サイズの確認をお願いいたします。また、着替えを持ち帰るための大きめの袋を12月26日（月）までにお持ちください。

